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A N F R A G E von Daniel Vischer (GP, Zürich) 
 
betreffend Nationalratsentschädigung von Regierungsrat Leuenberger 
________________________________________________________________________ 
 
 
Wie der Presse zu entnehmen war, wollte .RR Leuenberger auf seine Nationalratsentschä-
digung zu Gunsten des Kantons Zürich verzichten. Der Gesamtregierungsrat lehnte solches 
Ansinnen ab. 
 
Wir fragen uns warum? 
 
Ich stelle nachfolgende Fragen: 
 
- warum verzichtet der Regierungsrat freiwillig auf Geld, wiewohl Sparen angesagt ist? 
 
- Dachten einige Regierungsräte, auch sie könnten sich (moralisch) plötzlich genötigt fühlen, 

aus ihren Nebenjobs ergangene Entschädigungen dem Kanton abzugeben? 
 
- Welche Regierungsräte haben welche Nebeneinkommen aus welchen Betätigungen. 

Welche die Regierungsrätin? 
 
 
 
 Daniel Vischer 
 


